

Estrid Miller

#coffeelover

#csswizard

#moderndesig

Hintergrund

Estrid ist eine leidenschaftliche Webentwicklerin mit einem tiefen Verständnis für Frontend-Technologien. Sie arbeitet gerne an Projekten, die sowohl technische Herausforderungen als auch Design-Aspekte beinhalten. Estrid genießt es, in ihrer Freizeit an eigenen Projekten zu tüfteln und sich mit der neuesten Technik auseinanderzusetzen.

Ziele und Bedürfnisse

- Effiziente Entwicklungs-Tools
Estrid sucht nach Lösungen, die ihre Entwicklungsprozesse vereinfachen und beschleunigen.
- Optimierung der User Experience
Sie legt grossen Wert auf die Gestaltung benutzerfreundlicher Interfaces.
- Aktuell bleiben
Estrid möchte Ihre Webseiten stets auf dem neusten Stand halten.

Schmerzpunkte

- Fehlende Dokumentation und Unterstützung bei der Integration neuer Komponenten.
- Unflexible oder schwer anpassbare UI-Komponenten limitieren seine Kreativität.

Präferenzen

Estrid bevorzugt modulare und leicht anpassbare Komponenten, die eine schnelle Entwicklung ermöglichen.

Sie schätzt Werkzeuge, die eine flexible und effiziente Entwicklung ermöglichen, besonders solche, die gut dokumentiert und mit umfangreichen Anpassungsmöglichkeiten versehen sind. Schnittstellen, die eine schnelle Integration ermöglichen und mit aktuellen Programmierstandards kompatibel sind, zieht sie vor. Sie bevorzugt Lösungen, die sowohl die Entwicklungszeit verkürzen als auch die Benutzererfahrung verbessern, wie z.B. Komponenten mit responsivem Design und Accessibility-Features. Die Möglichkeit, Codebeispiele und Best Practices zu teilen, ist für sie von großem Wert.

“Gute Dokumentation bei der Code-Integration von anderen Entwicklern ist macht meine Arbeit sehr viel angenehmer“

Alter 31

Beruf Webentwicklerin

Wohnort Aarau, AG